

Danksagung

Wir danken für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir während der Krankheit und beim Abschied von unserem Vater, Grossvater und Schwiegervater

Karl Brunner

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Francesco Mordasini und an Alberto Rinaldi für die feierliche und schlichte Gestaltung der Trauerfeier ganz im Sinne des Verstorbenen.

Herzlichen Dank dem ganzen Personal des Alter- und Pflegeheim Tertianum zur Heimat in Stadel, den Ärzten und Pflegepersonal im Spital Bülach und dem langjährigen Hausarzt Dr. med. Jürg Fatzer für die intensive Betreuung in den letzten Monaten.

Vielen Dank auch für die Spenden an die Berghilfe Schweiz deren Organisation Karl sehr am Herzen lag.

Dielsdorf, April 2020

Die Trauerfamilie